



Monsieur le Maire,

Nous tenions à vous contacter au nom de l'intersyndicale audoise CGT, FO et Solidaires Finances Publiques.

Vous n'êtes pas censé ignorer que la trésorerie de Couiza est promise à suppression au 01/01/2018 et ses compétences transférées sur Limoux sauf rapport de force faisant reculer le gouvernement. Ginestas fut le dernier exemple en 2016.

Mais nous ne savons pas si vous êtes au courant de la disparition du recouvrement de l'impôt sur le revenu, de la taxe d'habitation et de la taxe foncière, par la trésorerie de Quillan et ce à la même date.

Ainsi d'une trésorerie mixte, la trésorerie de Quillan serait réduite à une trésorerie dite municipale ou spécialisée.

Les habitants d'Axat, Camurac et Quillan ou autres ne pourront désormais plus se rendre à la trésorerie de Quillan pour un problème de paiement de leur taxe d'habitation, taxe foncière ou impôt sur le revenu.

En outre la trésorerie s'en trouverait fragilisée et promise à une disparition définitive dans la droite ligne du tout récent CAP 2022 du 1er ministre.

Nous sommes à disposition pour une rencontre ou toutes autres informations sur ce sujet qui va impacter fortement la vie du quillanais et vous prions de croire, Monsieur Le Maire, à l'assurance de notre considération distinguée.

Fabrice Coucuron pour la CGT Finances Publiques Aude.

04 68 31 67 06 ou 07

(Message également envoyé via la messagerie de l'annuaire français du téléphone le 11/10/2017)